



A diputados no los atienden como se debe

El diputado federal por el Distrito 01, Leobardo Alcántara, no se anduvo por las ramas y dijo que no entendía qué tenían los alcaldes en el cerebro, pues no le abrían las puertas a los diputados federales, pese a ser ellos quienes les autorizaban los presupuestos y era con los legisladores con quienes debían presentar proyectos para finalmente concretarlos en sus municipios.

<https://www.debate.com.mx/opinion/A-diputados-no-los-atienden-como-se-debe-20231124-0020.html>